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2008-2009 国際ロータリーテーマ

「夢をかたちに」

第二十五回　例会 卓話例会 寄居ロータリークラブ 柴崎猛様

★ 来訪者紹介　 小林一好会長

寄居ロータリークラブ所属の、柴崎猛様です。

★ 点鐘

★ ロータリーソング斉唱　奉仕の理想

★ 四つのテスト

★ 会長挨拶　 .....小林 一好会長

★ 幹事報告　 .. . . .小椋 剛幹事

★ 結婚誕生祝い

★ 委員会報告

★ 本日の卓話　寄居ロータリークラブ 柴崎猛様

★ 謝辞　　　　　　小林一好会長

★ にこにこ報告　　スマイルボックス委員会

★ 出席奨励委員会

★ 点鐘

★ 会長挨拶 .★ 小林 一好会長

先日各地で成人式が行われ、平成生まれの人が始めて新成人となりました。

その数133万人で、総務省の推計を開始して以来最も少ない数となり、少子化問題が浮き彫りとなりました。

新成人にお願いしたい事は、今不安感の強い日本世界ですが、これからの人生何が大切か、今、何をすべきか、

そして日本の現状・世界の動きを見抜く大きな心を持って生きてほしいと思いました。

今日1月15日は左義長（さぎちょう）です。地方によっては「どんと焼き」・「よいと焼き」・「オンベ焼き」などと呼ばれ、

正月に飾った門松や注連飾り（しめかざり）などを持ち寄って燃やします。この時、煙とともに新年訪れた年神様が

天に上って帰って行くと考えられた行事で平安時代宮中の儀式であったそうです。

1月はロータリー理解推進月間です。会員にロータリーについて知識と理解を一層深めて頂くと同時に、

一般市民にも、ロータリーの事を良く知ってもらための月間です。

私の年度「ロータリー文庫」が新聞に掲載され、行田ケーブルテレビ放映された程度です。

ロータリーは広報が下手だと言われております。当クラブの事業の多さには、誰もがビックリ致します。

もっともっとアピールする方策を、皆様と共に考えてみたいと思います。

また毎年1月27日は、ポールハリスの命日となっております。当クラブの物故会員ご冥福をお祈りし、

生前の貢献を祈念したいと思います。

今日の卓話講師 柴崎猛様は、私が熊谷青年会議所時代の先輩で色々と面倒を見て頂いた方です。

この後素晴らしい卓話を楽しみにして下さい。



★ 結婚誕生祝い　　　

結婚・誕生祝いを代表して、

大谷会員にご挨拶をお願い致します。

皆様、明けましておめでとうございます。結婚祝いと

いうことで、先日考えてみたら53回目となりました。

女房はただいま体調を崩しておりますが、女房共々

53回目を迎える事が出来たと言う事は、良かった事だと

話をしております。これからも、どうぞ宜しくお願いします。

★ 幹事報告 .★ 小椋 剛幹事

皆様こんにちわ。本日の例会が今年に入りまして2度目の例会となります

が、行田ロータリークラブ単独の例会としましては本年度1回目の例会と

なります。改めまして、新年明けましておめでとうございます。

本年6月までの下半期も、多くの行事が控えておりますので、ご協力

宜しくお願い致します。

本日寄居ロータリークラブより柴崎猛様をお迎えして卓話を頂戴致します。

柴崎様、宜しくお願い致します。

それでは幹事報告を申し上げます。

1月定例理事会の承認事項報告を申し上げます。

※1月・2月のプログラムが承認されました。FAX等にてご連絡致します。

※2月14日に開催されます行田市スクールバンドフェスティバル実施要項について説明があり、承認されました。

※第2回誕生祝いの予算案が提出され、承認されました。

※残念ではありますが、昨年12月31日をもって、反町会員が退会となりました。

最後になりますが、会合または各種行事に関しまして出欠の案内が届きましたら、必ず出欠の返送をお願い致します。

食事の準備などに大変無駄が生じますので、くれぐれも宜しくお願い致します。以上、幹事報告と致します。

★ ロータリーの読みどころ紹介 　内山俊夫会員

6ページから10ページまでに、ロータリーを一般の方にも

理解してもらう方法と言うのがあります。

20分以上話さないとか、そのような事が書いてあります。

ロータリー用語などの使い方も、書いてあります。

16～17ページあたりには、職業奉仕において良く理解

出来るように書いてあります。

職業を通じた職業奉仕と言う内容の事など書いてあります

ので、是非皆様も読んでみて下さい。



★ 委員会報告

※環境保全委員会　
..........................永島健雄委員長

※内山俊夫会員 ※親睦委員会　小澤瑛委員長

来週の例会での卓話では、

食の安全と言う事で油に関して卓話を

して頂きます。皆様、是非ご出席の程

宜しくお願い致します。

4月開校の市民大学を、

宜しくお願い致します。

来月21日、誕生祝いの日帰り旅行を

行います。皆様是非出席の程、

宜しくお願い致します。

★ 卓話者紹介　冨田久雄会長エレクト　

本日の卓話は、寄居ロータリークラブより

お越し頂きました柴崎猛様です。

昭和24年1月21日に寄居町にて生まれ、現在

シバサキ製作所を代表取締役を務めている方です。

柴崎様、本日は卓話をどうぞ宜しくお願い致します。

★ 本日の卓話 寄居ロータリークラブ 柴崎猛様

テーマ「ホンダ寄居進出の光と陰」

１）進出までの経緯と、寄居工場の概括

２）寄居町商工会ホンダ・プロジェクトの設立

３）HONDAの企業価値と夢戦略

４）HONDA寄居進出の光と影

５）HONDA寄居新工場稼動延期

６）その他

上記の内容に関して、卓話をして頂きました。柴崎様、大変お忙しいところありがとうございました。

柴崎猛様卓話風景



★ 謝辞　小林一好会長

時代の変化に即対応していると、大変素晴らしい事です。

そして勉強になりました。ありがとうございました。

★ にこにこ報告

● 小林会長 柴崎様、卓話ありがとうございます。1月27日、日帰り旅行多くの参加をお待ちしております。

● 小椋幹事 下半期も、皆様のご協力宜しくお願い致します。

● 冨田久雄会員 今年初めの例会お世話になります。柴崎猛様、本日は卓話ありがとうございます。

● 宮内廣介会員 年初めての例会です。本年も宜しくお願い致します。

● 永島健雄会員 お蔭様で行田市交通問題の「ガン」であった佐間交差点が来年度開通に向けて進行中です。

● 山本憲作会員 柴崎様、本日はありがとうございます。

● 清水義夫会員 柴崎社長様、本日は卓話ありがとうございます。

● 福島伸悦会員
新年明けましておめでとうございます。本年も宜しくお願い致します。
柴崎様、本日の卓話ありがとうございます。

● 武笠邦之助会員 柴崎様、卓話ありがとうございます。

● 湯本茂作会員 柴崎様、卓話ありがとうございます。

● 島崎政敏会員 柴崎様、いつもお世話になります。本日卓話ありがとうございます。

● 内山俊夫会員 「ロータリーの友」毎月読むコラムを決めてみては如何でしょうか。宜しく！！

● 大谷浩一会員 結婚の月を迎えて53回目です。

● 小菅克祥会員
昨年よりも体重が3キロ少ない状態ですが、お正月で多少太りました。
柴崎様、本日は卓話ありがとうございました。

● 持田朋春会員 2月14日、スクールバンドフェスティバル、宜しくお願いします。

● 石塚喜助会員 明けましておめでとうございます。本年も宜しくお願い致します。

● 以下同文
（順不同）　

古沢勇治会員・山田晃会員・小池英輔会員・武井茂会員・柿沼孝枝会員
鴨田武会員・境野登章会員・小澤瑛会員・清水治雄会員・坂本研一会員
蔭山好信会員・小島一男会員・碓井勝也会員

● 合計　39,000円でした。ありがとうございました。

.★ 点鐘
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